

Antrag Nr. 24-O-09-0029
CDU-Fraktion

Betreff:

Halteverbot in der Lärchenstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Lärchenstraße gegenüber vom Vereinshaus von der Kreuzung Pflingstbornstraße/Lärchenstraße bis zur Straßenlaterne Nr. 1 ein absolutes Halteverbot einzurichten.

Begründung:

Im unmittelbaren Zufahrtsbereich zur Freiwilligen Feuerwehr im Untergeschoss des Vereinshauses kommt es für die Feuerwehr durch dort ruhenden Verkehr zunehmend zu Schwierigkeiten bei der Ein- und Ausfahrt aus deren Gerätehaus. Demnächst erwartet die Feuerwehr ein neues großdimensioniertes Fahrzeug, durch welches diese Probleme zunehmen könnten. Insbesondere im Einsatzfall geht durch zusätzliches Rangieren wertvolle Zeit verloren.

Wiesbaden, 11.06.2024